

# Apuesta por un ambiente menos contaminado

Las localidades de Santa Marta y Carbajosa celebran el Día Sin Coches con un circuito de educación vial y una ruta en bici

ENE | SANTA MARTA Y CARBAJOSA

CON el objetivo de sensibilizar a la población de respetar y cuidar el medio ambiente y fomentar el uso de medios de transporte alternativos y no contaminantes localidades como Santa Marta de Tormes y Carbajosa de la Sagrada se han sumado estos días a la iniciativa de la Semana Europea de la Movilidad.

Unas actuaciones en las que se incluyen actividades encaminadas a concienciar, sobre todo a los más pequeños, de la necesidad de utilizar más la bicicleta y llevar un estilo de vida sano, acompañado de una alimentación saludable y la práctica deportiva, con las ventajas que reporta, tanto para el medio ambiente y la sostenibilidad, como económicas, ya que el uso del transporte público rebaja la emisión de CO2 y reduce el coste que supone el uso continuo del vehículo privado.

Iniciativas con las que los representantes municipales demuestran su responsabilidad para impulsar la defensa de la movilidad sostenible y el medio ambiente y su nivel de implicación a la hora de desarrollar políticas reales y prácticas en sus localidades.

Así lo ha demostrado en Santa Marta con una completa programación en la que se ha dado prioridad al uso de los patines, patinetes y bicicleta con paseos por el municipio en los que los vecinos han podido descubrir rincones y parajes más desconocidos. Al mismo tiempo, se ha fomentado la utilización del carril bici que recorre la localidad hasta su unión con Salamanca y ayer concluyeron las actividades con un punto de salud cardiovascular a cargo de los voluntarios de Protección Civil y un circuito de educación vial con un parque de tráfico instalado en la travesía principal, que se cortó al tráfico de vehículos para celebrar el Día Sin Coches, en el que los niños pudieron subir en los karts y los hinchables.

Todo ello queda patente en la señalización instalada de forma permanente con carteles de gran formato y homologados en los dos puntos de acceso a la localidad, así como los que indican el carril para sensibilizar a conductores, ciclistas y peatones.

Por su parte, Carbajosa también ha demostrado su implicación con la movilidad y centró las actividades en la jornada de ayer, en la que niños y mayores disfrutaron de un paseo biosaludable, una ruta familiar en bici y las exhibiciones de patinaje ar-

## ACTIVIDADES



### Señalización específica en Santa Marta

La localidad santamartina ya luce los carteles que la identifican como municipio sostenible y comprometido con la movilidad y que señalizan el carril bici para sensibilizar a los conductores, ciclistas y viandantes del uso compartido de esta vía, que los niños conocieron ayer durante el circuito de educación vial. | ENE



### Paseo ciclista familiar en Carbajosa

El parque Ciudad de los Niños fue el escenario de la salida y la llegada de la ruta en bici organizada como actividad principal para cerrar las actividades de la programación de la Semana Europea de la Movilidad. Un paseo en el que participaron todos los miembros de la familia para recorrer el municipio. | ENE

## Los ayuntamientos han demostrado su compromiso con el Medio Ambiente fomentando el uso del transporte público

tístico y de skate y scooter, como principales novedades de la edición de este año, junto con el 'geocaching' (rutas por la ciudad para localizar los tesoros ocultos a través de coordenadas GPS). Un programa en el que no podía faltar la participación de 'Ciudad de los Niños', que realizaron su programa de radio en la calle 'Menuda Voz' con José Yepes como protagonista, que habló de las ventajas y beneficios de la bici "como vehículo de paz y solidaridad".

## SANTA MARTA DE TORMES



José Gómez, David Mingo, Andrea García y Marta Labrador. | ENE

## Consistorio y Asprodes ponen en marcha una oficina de atención a los discapacitados

ENE | SANTA MARTA

El convenio de colaboración firmado entre el alcalde de Santa Marta, David Mingo, y el presidente de Asprodes Salamanca, José Gómez, permitirá contar con una oficina de atención, información y ayuda a disposición del colectivo de discapacitados. Un espacio que complementa los servicios y actividades que presta el Consistorio, a través de la concejala de Bienestar Social.

En este sentido, el primer edil asegura que se trata "de dar cobertura a todos los

sectores de población, incluso a los que tengan problemas y más dificultades". Por lo que el despacho ubicado en el Edificio Sociocultural prestará atención pormenorizada al colectivo los viernes cada quince días.

Por su parte, el presidente de Asprodes destacó que el objetivo es que las personas, "independientemente de sus capacidades, estén incluidas en la sociedad y estos convenios ayudan a reforzar esta teoría de la inclusión social de los discapacitados".

## ALDEATEJADA



Los participantes en los ensayos de los bailes renacentistas. | ENE

## La recreación de las Vísperas Nupciales durante el fin de semana reunirá a 200 personas

ENE | ALDEATEJADA

La recreación de las Vísperas Nupciales de María Manuela de Portugal reunirá durante el fin de semana a más de doscientos figurantes con sus atavíos de época.

Las citas, que se celebran por cuarto año consecutivo, arrancarán en la jornada del sábado con un desfile por la capital que incluirá los bailes renacentistas en la Plaza Mayor a media tarde. Por la noche se repetirán en una de las urbanizaciones del municipio. Para la jornada del domingo se ha previsto realizar

en el municipio más de una docena de actividades. A las diez de la mañana saldrá la comitiva de caballistas de María Manuela de Portugal por el carril bici hasta el casco urbano donde llegarán a las once y media, hora en la que también abrirá el Mercado Renacentista. Minutos después llegará la comitiva del príncipe Felipe con sus nobles y se producirá la recepción a la que seguirán el torneo de caballero y el desfile del cortejo real. Las danzas renacentistas y la comida darán continuidad a la celebración.